

# 南ヶ丘小学校便り 第10号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年9月24日

文責：北里 敦

4連休は、ご家族で楽しく過ごされたことと思います。9月の下旬になり朝夕は、少しひんやりとしてきました。熊本では例年開催される藤崎八幡宮秋季例大祭を境としてだんだんと暑さが和らぎ朝晩が冷え込んでくることを「随兵寒合（ずいびょうがんや）」と言われていています。しかし今年は、コロナ禍で秋季例大祭は中止となり寂しい気持ちになります。依然として熊本県コロナ感染リスクレベルはレベル4の「警戒警報」の状況のままです。先週は菊池管内においても感染者が新たに確認されました。これまで同様に感染防止の徹底を図りながら学習活動の充実を実践しなければなりません。毎日の健康観察（検温）の実施など保護者の皆様のご協力をよろしくお願い致します。

台風10号が熊本県に接近した際には、合志市においては9月6日（日）の午後6時48分に避難勧告が発令され、市内11の施設に1000人を超える市民の方々が非難されました。今年もまだ台風の季節が続きます。日頃から避難場所などを確認をしておくことが大切です。災害時に備えて、是非ご家族で話し合ってください。

○田邊 愛先生（算数 TT 指導担当）が産前休暇に入られました。

9月22日から算数 TT 指導担当の田邊 愛先生が産前休暇に入られました。田邊先生お体に十分に気を付けられ、元気なお子様をご出産されてください。

## ○「令和2年秋の全国交通安全運動」の実施

- ★ 実施期間：9月21日（月）から30日（水）
- ★ 交通事故死ゼロを目指す日：9月30日（水）
- ★ 運動の全国重点

- 1 子どもを始めとする歩行者の安全と自転車の安全利用
- 2 高齢運転者等の安全運転の励行
- 3 夕暮れ時と夜間の交通事故防止と飲酒運転等の危険運転の防止

地域の方から子どもたちの「道路への飛び出し」「自転車の危険な乗り方」「横断歩道の危険な渡り方」等の連絡を受けています。校区内は交通量が大変多く、交通事故の発生が心配されます。本年度は今までのごとく交通事故を起さず、今後も気を緩めず、交通事故が絶対に起きないように子どもたちへの指導を徹底していきたいと考えています。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

## ○5年生の「水俣学習」について

5年生の皆さんは、現在総合的な学習の時間において水俣学習を行っています。

水俣学習のねらいは以下のようになっています。

水俣病について学び、水俣病への正しい理解を通して差別や偏見を許さない心情や態度を育成する。  
環境について学び、環境問題への関心を高め環境保全活動への実践意欲や態度を育成する。



本年度は新型コロナウイルス感染防止のため、水俣での現地学習は中止になりました。そこで水俣学習を深めるために芦北町立大野小学校の梅田卓治先生をお招きして、『「水俣病」問題を通して学ぶことの意味を考える』の演題で5年生の皆さんに講話をしていただきました。梅田先生からは、現在まで続いている偏見差別や水俣病に対する思いなど多くのことを学びました。5年生の皆さんは、水俣学習で学んだことを今後の学校生活に生かしてください。